Kürzlich erbautes Anwesen mit atemberaubendem Blick über das Meer, das La Orotava-Tal, Teide und Puerto de la Cruz im Hintergrund.

Das Anwesen ist von sehr neuem Bau und hervorragender Arbeitsausführung mit hochwertigen Materialien. Ausgezeichnete Verteilung aller Räume. Die Räume sind sehr hell und lichtdurchflutet und bieten herrliche Aussichten zum Meer und den Teide.

Es verfügt über einen großen und gepflegten Garten sowie einen Gemeinschaftspool und einige Terrassen, die dieses Anwesen zu einer einzigartigen Gelegenheit macht, die die Natur in vollen Zügen zu genießen. Der Pool wird mit den beiden Nachbarhäusern geteilt.

Die Santa Ursula Nachbarschaft ist sehr ruhig und man hat eine
schnelle Verbindung zur Autobahn, man ist in etwa 20 Minuten beim Flughafen und in etwa 30 Minuten bei der Inselhauptstadt.
Eckdaten
· Frei stehendes Haus
· 2 Stockwerke
· 750 m² Grundfläche, 735 m² Nutzfläche
· 4 Schlafzimmer
· 4 Bäder
· 428 m² großes Flurstück
· Terrasse
· Garagenstellplatz i
· Aus Vorbesitz/gepflegt
· Einbauschränke
· Abstell-/Kellerraum
· Ausrichtung: Westen
Ausstattung
· Klimaanlage
· Swimmingpool
· Garten

4 Schlafzimmer, 4 Bäder, Terrasse, Garten, Gemeinschaftspool und Garagen.

Recently built property with stunning views over the sea, La Orotava valley, Teide and Puerto de la Cruz in the background.

The property is of very recent construction and excellent workmanship with high quality materials. Excellent distribution of all rooms. The rooms are very bright and light and offer magnificent views to the sea and the Teide.

It has a large and well-maintained garden, as well as a community pool and several terraces, which makes this property a unique opportunity to enjoy nature to the fullest. The pool is shared with the two neighboring houses.

The Santa Ursula neighborhood is very quiet and you have a
quick connection to the highway, you can be at the airport in about 20 minutes and at the island capital in about 30 minutes.
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